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ANÔNIMOS MANDAM 
RECADO A VEREADORES
"Vocês representam o naufrá
gio da política e caberá a nós 
afundarm os todos vocês 
Ass: 0”. Este foi o recado anô
nimo deixado nos carros esta
cionados do lado de fora da 
Câmara de Jundial na noite 
de ontem. Um grupo tam 
bém entregou o bilhete a um 
dos vereadores para que este 
distribuísse aos demais, mas 
o recado foi apenas repassa
do para o presidente da Casa, 
Gustavo Martinelli (PSDB), 
que ignorou o assunto.

CHECCHINATO É 
SUPLENTE DE NOVO
O vereador suplente Gustavo 
Checchinato (PPS) assumiu, 
ontem, a cadeira do vereador 
eleito Paulo Sérgio Martins 
(PPS) pela segunda vez nesta 
Legislatura. Ele ficará no car
go entre os dias 5 e 19 de ju
nho. No ano passado, Gusta
vo exerceu 0 mandato duran
te 30 dias - entre novembro e 
dezembro -, também na vaga 
de Paulo Sérgio.

VEREADORES ENVIAM
o f Ic io  a  t r ie n t in i

A falta de infraestrutura e a 
gestão de esportes na cidade 
foram fortemente criticadas 
pelos vereadores na noite de 
ontem. Alguns citaram a fal
ta de atitude da prefeitura 
diante de complexos esporti
vos que foram invadidos e de
predados, como o Romão de 
Souza. Todos assinaram  um 
o fício  para Luiz A n tô n io  
Trientini, gestor da Unidade 
de Esportes, pedindo esclare
cim ento sobre a m anuten
ção dos campos pela cidade.
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O Dia do Meio Ambiente 
foi amplamente lembrado pe
los vereadores durante a sessão 
de ontem da Câmara Munici
pal. Com pauta temática, vá
rios projetos ligados ao tema fo
ram apresentados e aprovados 
pelos parlamentares. Entre eles 
está o Projeto de Lei (PL) n° 
12384, do vereador Cristiano 
Lopes (PSD), que altera o Pro
grama “Nascentes Jundiaf.

Com a aprovação unânime 
dos edis, a Prefeitura de Jundiaí 
fica autorizada a executar servi
ços de manutenção e proteção 
dos mananciais dentro das pro
priedades rurais cadastradas 
no programa. “Temos aqui um 
mecanismo legal contra desas
tres naturais, como enchentes, 
que causam assoreamento nos 
lagos e nascentes da Região”, 
afirmou Cristiano. Em contra
partida ao serviço, a prefeitura 
fica autorizada, também, a utili
zar estes corpos d’água (lagos, 
mananciais, nascentes etc) pa
ra 0 abastecimento da cidade 
caso seja necessário,

O PL 12.116, que institui o 
Programa de Sustentabilidade 
Ambiental nas escolas, de 
Leandro Palmarini (PV), tam
bém aprovado por unanimida

Em sessão fria, parlamentares debateram projetos sobre meio ambiente e discutiram LDO 2019 em reunião fechadaU

de, suscitou um grande deba
te sobre 0 meio ambiente en
tre os vereadores.

O presidente da Comissão 
de Políticas Urbanas e Meio 
Ambiente, vereador Douglas 
Medeiros (PP), lembrou do re
conhecimento internacional

que a Sena do Japi possui. “Nos
sa biodiversidade tem um va
lor monetário de aproximada
mente R$ 5,6 milhões anuais. 
Contribuímos com a pesquisa 
e 0 desenvolvimento de produ
tos farmacêuticos e muito 
mais”, disse o político do PP.

O PL 12.510, que proíbe des
pejar restos de poda de árvore 
nas ruas e calçadas, incentivou 
uma série de críticas à CPFL 
Gustavo Martinelli (PSDB), 
presidente da Casa e autor do 
projeto, citou um caso ocorri
do no Jardim Copacabana, em

que os galhos entupiram as ga
lerias de águas pluviais no lo
cal e causaram uma enchente 
nas residências da área.
ADIAMENTOS E LDO

O PL 12.326, que prevê mul
ta de quase R$ 100 mil para as 
“Feiras da Madrugada”, foi adia
do para 11 de setembro, uma 
vez que o autor do projeto está 
de licença. A sessão também fi
cou suspensa durante uma hora 
para que a Comissão Mista pu
desse discutir a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) de 2019, 
assunto que já foi tema de uma 
audiência pública em abril.
CHUMBO TROCADO

O vereador suplente JosinaL 
do Francisco Lira (MDB), co
nhecido como Irmão da Loji- 
nha, usou seu espaço da Tribu
na Livre para defender 0 presi
dente local do partido, Walde- 
mar Foelkel, 0 Cabelo, que foi 
acusado pelo presidente da Ca
sa, em sessões anteriores, de ter 
sido favorecido no sorteio de 
um apartamento.

Em troca, Irmão da Loji- 
nha acusou Martinelli de ter 
favorecido um eleitor que te
ria cortado a fila da creche gra
ças ao vereador. “Como está es
te processo, que abri na Comis
são de Ética?”, questionou.
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